



# Familieturnier beim Sommerfest im GCE 2022

**30.07.2022**

## **Training I. + II.**

### **Mannschaft**

*Dienstag*

16:30 bis 18:00

Uhr

*Freitag*

16:00 bis 17:30

Uhr

## **Training**

### **Bambini und**

### **Jugend**

*Samstag*

*Bambini*

15:00 bis 16:00 Uhr

*Jugend*

16:00 bis 17:30

Uhr

## **Bayrischer Mini-Team- Cup 2022**

**12.09.2022**

Talentiade in  
Open9 Eichenried  
(Qualifikation  
erforderlich)

## **Weitere Termine**

**06.09.2022 bis  
09.09.2022**

## **Familieturnier beim Sommerfest im GCE**

Am 13.08.2022 fand das Familieturnier auf dem Sepp-Maier-Platz im Rahmen des Sommerfestes statt.

Es waren drei Teilnehmer\*Innen aus dem GCE Bambinis und der Jugend angemeldet die jeweils mit Ihrem Papa oder Opa ein 2er Scramble spielten.

Bei dieser Spielform wird immer der „beste“ Ball weiter gespielt. Wie sich schnell herausstellte, stammten diese „besten Bälle“ sehr oft von unseren Bambini/Jugendlichen Spielerinnen und Spieler.

Dies führte zu schnellen Erfolgen und alle hatten sehr viel Spaß bei dem Turnier.

Der Club spendierte eine großzügiges Starterpaket, das aus Obst, Getränken und natürlich auch aus Süßigkeiten bestand. Dies trug auch zur hervorragend guten Laune der jungen Spielerinnen und Spieler bei 😊

Nach der erfolgreichen 9-Loch Runde ging es zurück zum Clubhaus. Dort wurden wir von Adrian mit hervorragenden Grillkünsten verköstigt.

Bei der anschließenden Siegerehrung gab es für alle 3 Teilnehmer schöne Pokale, die von den Jugendwarten Silke und Richard gesponsort wurden und bestimmt eine bleibende Erinnerung an dieses schöne gemeinsame Familieturnier darstellen.

Jugend-Camp-  
Sommer 2  
**09.09.2022**  
Jugend-Camp-  
Sommer 2 –  
Abschluss Turnier  
**18.09.2022**  
Familien Turnier in  
Tracht auf dem  
Sepp-Maier-Platz  
**07.10.2022**  
Glühwürmchen  
Turnier auf dem  
Sepp-Maier-Platz  
**22.10.2022**  
Saisonabschluss-  
Turnier der Jugend  
und Familien



Die glücklichen Gewinner konnten ihre übrige Energie in der vom Club organisierten Hüpfburg ausleben. Echt erstaunlich, was die Kids noch für Reserven an den Tag legten. Energiedefizite konnten auch schnell mit dem sehr guten Eis der Familie Stangl aus Hörlkofen aufgefüllt werden. Auch diese Eis wurde vom Club zur Verfügung gestellt. Ein herzliches Dankeschön dafür!

Wir Jugendwarte hatten sehr viel Spaß und freuen uns auf eine rege Teilnahme bei den noch anstehenden Jugend und Familien Turnieren.

Eure Silke und Euer Richard

